



El rector inaugura el congreso de comunicación 3.0 en el Paraninfo

E. A. S.

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inaugura hoy, a las 10 horas en el Paraninfo, el III congreso *Internacional Comunicación 3.0: Las media enterprises y las industrias culturales. Investigar la comunicación y los nuevos medios*. En el acto inaugural, también intervendrán José Ignacio Aguaded Gómez, vicerrector de Tecnologías y Calidad de la Universidad de Huelva; Alejandro Salgado, director General de la Oficina del Portavoz y Relaciones con los Medios de la Junta de Castilla y León; José Manuel del Barrio, decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca; Ignacio Elguero, director de Radio 1 de RNE; y Juan José Igartua, presidente del Congreso.

De forma paralela a este encuentro se celebrará el primer seminario de radios universitarias, en el que participarán responsables de emisoras universitarias españolas, italianas y latinoamericanas. ■